

ONU exhorta a la India y Pakistán a negociar diferencias



Islamabad, 28 feb (RHC) El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, expresó profunda preocupación por las tensiones entre Pakistán y la India y ofreció mediar en el conflicto, entre los varios llamados internacionales a la concordia divulgados hoy aquí.

El portavoz del jefe de la ONU, Stephane Dujarric, en respuesta a una pregunta en la sesión informativa regular en la sede de la ONU en Nueva York, dijo que sus buenos oficios siguen disponibles si ambas partes están de acuerdo, indicó la emisora Radio Pakistán.

De acuerdo con el portavoz, el secretario general de Naciones Unidas dialogó con el ministro de Relaciones Exteriores de Pakistán, Shah Mahmood Qureshi, y apuntó que él también está en contacto con la India.

El jefe de la ONU hizo un llamamiento a ambas partes para que tomen medidas urgentes para reducir la tensión a través de un compromiso mutuo significativo y cumplir con sus responsabilidades para mantener la paz y la estabilidad en la región.

En tanto, el primer ministro Imran Khan invitó a la India a conversar y pidió que prevalezca el sentido común, al dirigirse a la nación después de que la Fuerza Aérea de Pakistán (PAF) derribó dos aviones

indios dentro del espacio aéreo paquistaní.

'...Que la cordura prevalezca. Pensemos con sensatez. Todas las guerras en el mundo se han iniciado por errores de cálculo sobre el tiempo y el costo humano de la guerra', afirmó.

En respuesta a la escalada de tensiones entre India y Pakistán, China instó a los vecinos del sur de Asia a 'ejercer moderación' y buscar un diálogo sobre las disputas pendientes, agregan las agencias.

'... India y Pakistán, como países importantes del subcontinente del sur de Asia, pueden mantener relaciones de buena vecindad y de amistad', dijo Lu Kang, el portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de China.

'Esperamos que tanto India como Pakistán puedan ejercer moderación, tomar iniciativas que promuevan el diálogo, reunirse a medias y realizar esfuerzos activos para lograr una paz y estabilidad duraderas en el sur de Asia', acotó Lu.

Desde Washington, un funcionario del Consejo de Seguridad Nacional dijo que Estados Unidos está profundamente preocupado por los ataques de ambos países.

'Los riesgos potenciales asociados con una mayor acción militar por cualquiera de las partes son inaceptablemente altos para ambos países, sus vecinos y la comunidad internacional', apuntó.

En tanto, el ministro de Relaciones Exteriores de Turquía, Mevlut Cavusoglu, subrayó que su país está listo para desempeñar su papel en ayudar a resolver la disputa e instó a los dos países a evitar cualquier medida que pudiera aumentar aún más las tensiones.

El ministro de Relaciones Exteriores iraní, Mohammad Javad Zarif, también habló con su par pakistaní y ofreció mediación entre India y Pakistán.

También, Mark Field alto cargo del Ministerio británico de Relaciones Exteriores, dijo que hablaría con los enviados de India y Pakistán para instar a sus países a ejercer la moderación.

La portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Alemania, María Adebahr, expresó que Berlín está observando los acontecimientos en el sur de Asia 'con gran preocupación'.

Federica Mogherini, alta representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, pidió a los vecinos que muestren 'la máxima moderación'. 'Esto tiene el potencial de llevar a consecuencias graves y peligrosas para los dos países y la región en general', dijo.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184688-onu-exhorta-a-la-india-y-pakistan-a-negociar-diferencias>



Radio Habana Cuba